

INTERPELLATION. Gérer le gaspillage d'eau, passer maintenant à l'acte

Dans Delémont.ch de mars 2017, redoutant une pénurie d'eau qui guette Delémont, les SID recommandent judicieusement quelques attitudes simples (douche plutôt que bain, repérer les fuites, ne pas arroser un jardin en plein soleil, fermer le robinet quand on se lave les dents, différer le remplissage des piscines individuelles, etc).

Sur la même page, on nous signale pourtant que ce sont la chasse des WC (44), les bains et douches (32), le lave-linge (30), la vaisselle à la main (24) qui consomment (sur 160 !) le plus.

Il y a aussi des moyens simples, comme les éco-plaquettes à placer dans les WC et qui augmentent la quantité résiduelle d'eau, ainsi que des économiseurs d'eau qui mélangent à la sortie du robinet plus d'air à l'eau, ce qui freine la perte du « coulage ».

Ces moyens sont bon-marchés (une vingtaine de francs) et permettent d'économiser des centaines de litres par famille et par année.

La commune, les SID ne pourraient-ils pas faire campagne dans ce sens et peut-être subventionner l'achat par les particuliers et les entreprises de ces moyens simples et efficaces. Dans l'attente que les innovations de la domotique intelligente assument cette fonction à l'avenir.

Dominique Baettig

